



Rencontre de travail entre le primat de l'Église orthodoxe russe, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures et le responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger

Une réunion de travail a eu lieu le 11 mai 2018 entre Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger.

L'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, prenait part à la réunion.

L'entretien a porté sur la politique étrangère de l'Église orthodoxe russe. L'un des thèmes abordés était le développement de la vie des paroisses du Patriarcat de Moscou à l'étranger.